

**Die Anni-Berger-Stiftung
Informiert**

**Blütenzauber in der
Rehaklinik – Farben,
Freude und große Resonanz –
ein Rückblick**



Mit einer humorvollen Begrüßung eröffnete die Künstlerin Elke Witzel im August die Ausstellung „Blütenzauber“ in der „Celenus Klinik An der Salza“. Schon zu Beginn brachte sie die Gäste zum Schmunzeln: Der Eröffnungstermin war kurzfristig von 17:00 Uhr auf 13:30 Uhr vorverlegt worden – „ein kleines Umpflanzen des Zeitplans“, wie sie augenzwinkernd bekannte.

Die Besucher nahmen den frühen Beginn gelassen hin und tauchten anschließend in die farbenfrohe Welt ihrer Bilder ein. Sie luden dazu ein, die Leichtigkeit der Natur zu spüren – ein wohltuender Farbakzent im oft herausfordernden Klinikalltag.



Nach mehreren Wochen ging die Ausstellung nun am 28.10.2025 zu Ende. Das Fazit fiel eindeutig positiv aus: Die Resonanz auf die Bilder war groß und durchweg wertschätzend.

Unter den begeisterten Betrachtern war auch **Helfried Müller**, Torwarttrainer der THC-Bundesliga-Frauen und Kurgast der Klinik. Er würdigte die Werke als „lebendig, warm und wohltuend, sie bringen Farbe und Freude in den Klinikalltag.“

Besondere Aufmerksamkeit erhielt das Bild „Drei-Türme-Blick“, ein bedeutendes Wahrzeichen der Stadt. Herr **Günther Klaub** hob dessen ausdrucksstarke Komposition hervor.



Wir danken der Klinikdirektorin Frau M. Pierskowitz für die erneute, verlässliche und wertschätzende Zusammenarbeit. Es war bereits die zweite gemeinsame Ausstellung und erneut zeigte sich, wie Kunst ein Umfeld bereichert, das Genesung und Wohlbefinden fördert.

Die Stiftung, wie auch die Künstlerin hoffen, dass weitere Projekte folgen, die Raum schaffen für Begegnungen, Inspiration und die wohltuende Kraft der Farben.

Marie-Luise Steube
Vors.d.Vorstandes

Bilder B.Witzel u. H.Deimer